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教育研究評議会議事要旨 

 

 

日 時 令和４年９月７日（水）15 時 10 分～16 時 15 分 

場 所 文京：本部棟２階会議室 

    松岡：web 

出席者 上田学長、安田理事、末理事、松木理事及び花島理事 

明石副学長、大嶋副学長⋆、山本教育学部長、福井工学部長、岡﨑国際地域学部長 

及び木村国際地域マネジメント研究科長 

松岡⋆、鞍谷⋆、澁谷⋆、磯見⋆、月原⋆、淺原⋆、定⋆、長谷川⋆、小嶋、米沢の各評議員 

欠席者 内木副学長、藤枝医学部長、柳澤連合教職開発研究科長、橋本評議員及び永井評議

員 

陪席者 舟木参与、窪田参与、学長補佐、各部局長及び関係部課長 

＊印は、web による参加者 

 

１．会議成立 

構成員 26 名のところ、21 名の出席により定足数を満たしていることが確認された。 

 

２．前回会議の議事要旨について 

前回（７月４日開催）及び書面審議（８月 18 日発送）の教育研究評議会議事要旨に

ついて、了承された。 

 
３．審議事項 

（１）福井大学社会共創教育部の設置（案）について 

理事（企画戦略担当）から概要説明後、経営企画部長から、資料１に基づき、福井

大学社会共創教育部の設置（案）について説明があり、審議の結果、了承された。 

 

（２）高等教育推進センター部門設置等に係る規程の一部改正（案）等について 

理事（教育，評価担当）から、資料２に基づき、高等教育推進センター部門設置等

に係る規程の一部改正（案）等について説明があり、審議の結果、了承された。 

 

（３）国立大学法人福井大学における教員の総合的な人事計画（案）について 

学長から、資料３に基づき、国立大学法人福井大学における教員の総合的な人事計

画（案）について説明があり、審議の結果、了承された。 

 
（４）学術交流協定（大学間）の締結について－ディポネゴロ大学（インドネシア） 

学長から事項案内、副学長（国際担当）から、資料４に基づき、ディポネゴロ大学

（インドネシア）との学術交流協定（大学間）の締結について説明があり、審議の結

果、了承された。 

 
４．報告事項 

（１）数理・データサイエンス・AI教育プログラム（リテラシーレベル）の認定につい

て  

データ科学・AI教育研究センター長から、資料５に基づき、数理・データサイエン

ス・AI教育プログラム（リテラシーレベル）の認定について、報告があった。 
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（２）令和４年度学長裁量経費による支援公募に係る採択結果について 

理事（研究，産学・社会連携担当）から、資料６に基づき、令和４年度学長裁量経

費による支援公募に係る採択結果について、報告があった。 

 

（３）第８回福井銀行産学連携研究助成の採択課題について 

理事（研究，産学・社会連携担当）から、資料７に基づき、第８回福井銀行産学連

携研究助成の採択課題について、報告があった。 

 

（４）令和４年度北陸地区国立大学学術研究連携支援の採択結果について 

理事（研究，産学・社会連携担当）から、資料８に基づき、令和４年度北陸地区国

立大学学術研究連携支援の採択結果について、報告があった。 

 

（５）次期役職者等の選考手順・方法について 

総務部総務課長から、資料９に基づき、次期役職者等の選考手順・方法について、

説明があった。 

 

（６）寄附金の受入れについて 

学長から、資料10に基づき、寄附金の受入れについて、報告があった。 

 

（７）キャンパスイルミネーション2022について 

理事（教育，評価担当）から、資料11に基づき、キャンパスイルミネーション2022

を実施予定である旨、報告があった。 

 

（８）福井大学オープンキャンパス2022実施報告 

理事（教育，評価担当）から、福井大学オープンキャンパス2022について、実施報

告及び協力への謝辞があった。 

 

（９）その他 

①大学機関別認証評価の訪問調査について 

理事（教育，評価担当）から、資料12に基づき、大学機関別認証評価の訪問調査

について、協力依頼があった。 

   

②個人情報保護に関する研修会の実施について 

総務部総務課長から、資料13に基づき、個人情報保護に関する研修会の実施につ

いて、案内があった。 

 

③当面の行事予定について 

学長から、資料14に基づき、当面の行事予定について、報告があった。 

 

④その他報告事項について 

     ・国際地域学部長から、10/2～10/16の期間にさくらサイエンスプログラムとし

てカンボジア国立経営大学の学生等が来学すること、また、11/14～12/2の期

間にJICA研修員を受け入れることについて、報告があった。 
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     ・理事（研究，産学・社会連携担当）から、ロシア政府を支持するハッカー集

団が日本の政府サイト等にサイバー攻撃を行ったとの報道があったことにつ

いて、国立大学も政府機関の一つと捉えられることから十分注意すること、

また、攻撃を受けた場合は速やかに総合情報基盤センターに報告するよう依

頼があった。 

 

５．次回教育研究評議会案内 

学長から、次回は、令和４年１０月５日（水）に開催する旨、案内があった。 

 


